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O SR. HENI OZI CUKIER - NOVO - Sr. Presidente, quero 
registrar voto contrário da bancada do Novo.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Está registrado 
o voto contrário da bancada do Novo.

O SR. ARTHUR DO VAL - DEM - Sr. Presidente, quero regis-
trar meu voto contrário.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Está registrado 
o voto contrário de Vossa Excelência.

O SR. DOUGLAS GARCIA - PSL - Para registrar meu voto 
contrário e, se possível, Sr. Presidente, também registrar voto 
contrário ao item anterior.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Está registrado 
o voto contrário tanto no item 4 quanto no item 5 do deputado 
Douglas Garcia. Mais alguém quer registrar votos? Não?

Item 6 - Proposição em Regime de Urgência. Em discussão 
o Projeto de lei 174, de 2019, e anexo PL 614, de 2019, de 
autoria do nobre deputado Barros Munhoz.

Há sobre a mesa requerimento de preferência para o Proje-
to de lei 614, de 2019. As Sras. Deputadas e os Srs. Deputados 
que estiverem de acordo com o requerimento de preferência 
permaneçam como se encontram. (Pausa.) Aprovado.

Em votação o Projeto 614, de 2019, do deputado Barros 
Munhoz.

O SR. ARTHUR DO VAL - DEM - Pela ordem, presidente, só 
uma dúvida. A gente está no item 6. No 233. Esse? Do Fiorilo.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Vou suspender 
a sessão por dois minutos para que a gente organize, para que 
fique muito claro para todos o que estamos construindo.

Está suspensa a sessão.
* * *
- Suspensa às 19 horas e 10 minutos, a sessão é reaberta 

às 19 horas e 10 minutos, sob a Presidência do Sr. Cauê Macris.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Todos os escla-

recimentos, eu vou retomar aqui o esclarecimento para todos os 
parlamentares, para ficar bem claro.

Projeto 614, de 2019, de autoria do deputado Barros 
Munhoz, está anexado ao Projeto de lei 174, de 2019. Então, 
a primeira votação que nós fizemos foi o requerimento de 
preferência. Demos a preferência de votação ao projeto 614, de 
2019, de autoria do deputado Barros Munhoz.

Esse requerimento foi aprovado por todos os deputados. 
Nesse momento, nós encerramos a discussão do Projeto de lei 
614, de 2019, de autoria do deputado Barros Munhoz e vamos, 
neste momento, à votação do projeto do deputado Barros 
Munhoz. Perfeito? É o item 6, não é o último ainda. Estamos 
no item 6.

Em votação o projeto, salvo emenda. As Sras. Deputadas e 
os Srs. Deputados que estiverem de acordo permaneçam como 
se encontram. (Pausa.) Aprovado o projeto e prejudicado o 
Projeto 174, de 2019.

Em votação a emenda apresentada pelo Congresso de 
Comissões. As Sras. Deputadas e os Srs. Deputados que esti-
verem de acordo permaneçam como se encontram. (Pausa.) 
Aprovada.

Agora sim, vamos ao último item. Eu gostaria de pedir aos 
deputados que queiram fazer o encaminhamento que a gente 
pudesse encerrar a discussão e aí, aqueles que queiram, podem 
encaminhar. São dois. Então é necessário, quem quiser falar, que 
se inscreva.

Eu vou abrir a lista de inscrições aqui para aqueles que só 
o encaminhamento não é o suficiente, para que os deputados 
possam se inscrever para utilizar da palavra, porque parece 
que para algumas bancadas só o encaminhamento não é o 
suficiente.

A SRA. LETICIA AGUIAR - PSL - Deixo registrado meu voto 
contrário ao Projeto 840.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Está registrado 
o voto contrário de Vossa Excelência.

A lista, neste momento, está aberta. Peço aos deputados 
que queiram utilizar da palavra que se inscrevam. E aqueles que 
puderem deixar sua palavra para os encaminhamentos, seria 
importante.

Então, está inscrito aqui o deputado Gil Diniz.
Em discussão o Projeto de lei nº 233, de 2019. Em discus-

são. Para falar contra o projeto, nobre deputado Gil Diniz.
O SR. VINÍCIUS CAMARINHA - PSB - PARA COMUNICA-

ÇÃO - Presidente, eu queria cumprimentar V. Exa. em nome da 
coordenadoria de projetos de deputados. Agradecer muito a 
todos os líderes, a todos os deputados aqui presentes. O avanço 
que nós estamos tendo aqui na Casa para aprovar projetos de 
interesse da sociedade, da população em todas as áreas do 
nosso estado.

E eu queria pedir a V. Exa., porque temos, em média, quase 
30 projetos aprovados dentre os 94 deputados. Menos V. Exa. 
que não apresenta pois é presidente. Para que V. Exa. pudesse 
avançar ainda mais na pauta de projeto dos deputados, para 
que até o final do ano nós possamos, todos os deputados, ter-
mos um projeto aprovado aqui.

Mas, desde já, cumprimento V. Exa. pelo trabalho e por 
ter atendido o grande reclame nosso de ter, aqui bons projetos 
aprovados de autoria dos deputados.

Obrigado, presidente.
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Deputado Viní-

cius, antes de passar a palavra ao deputado Gil Diniz, eu que 
agradeço V. Exa., que tem se disposto, sem ter essa obrigação, a 
poder filtrar e discutir com todos os parlamentares e com todas 
as lideranças. Brilhante trabalho V. Exa. e toda a coordenadoria 
está desenvolvendo. Parabéns!

Acho que o mérito dessas votações e do destravamento 
de projetos de parlamentares devemos à formatação dessa 
comissão que, num primeiro momento, muitos desacreditaram, 
mas que agora todos têm mostrado. Tem transparecido que a 
comissão, de fato, está funcionando. Parabéns, deputado Viní-
cius Camarinha.

Passo a palavra ao deputado Gil Diniz.
O SR. GIL DINIZ - PSL - SEM REVISÃO DO ORADOR - Obri-

gado, presidente. Como falamos ontem, no Colégio de Líderes, 
vários dos projetos estão acordados para a votação, então, o 
intuito de subir à tribuna não é para obstruir, é simplesmente 
para marcar posição em alguns acontecimentos de hoje.

Para começar, presidente, nosso Major Olímpio, senador 
pelo PSL, hoje pediu a destituição da nominata do diretório 
estadual de São Paulo, pediu que o Eduardo Bolsonaro caia. 
Olhem só, ele era o nosso presidente, sempre teve o nosso 
respeito. Os nossos deputados sabem o grande respeito que eu 
sempre tive pelo senador da República Major Olímpio.

Mas, Major, seu tempo à frente do diretório passou. O 
senhor mesmo entregou o diretório. O senhor deu uma entre-
vista hoje, dizendo - gostaria que os nossos deputados, princi-
palmente do PSL, prestassem atenção - que a nova Executiva 
estadual derrubou 350 diretórios municipais. Não existem 
350 diretórios municipais do PSL em São Paulo. O próprio ex-
-presidente do partido em São Paulo não criou, Barba. Então, 
não existe.

Derrubamos ali cerca de 100 diretórios, um pouco mais, por 
vários problemas que existiam nas nominatas, principalmente 
porque tinha em alguns diretórios, deputada Janaina, filiados 
ao PT, filiados ao PSOL. O que um filiado ao PT ou ao PSOL 
queria com a nominata do PSL? Havia pessoas investigadas, 
pessoas condenadas.

Se não fosse para mudar, não precisava uma nova gestão. 
Então, é lamentável a fala do senador, para o qual nós pedimos 
votos, que nós sempre respeitamos, e agora pede a destituição 
do nosso presidente, esse, sim, líder natural do partido, não só 
em São Paulo, mas no Congresso, na Câmara Federal também, o 
deputado federal Eduardo Bolsonaro.

15 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Suspende a sessão por dois minutos, às 19h10min, 
reabrindo-a às 19h10. Explica o andamento da sessão. 
Coloca em votação e declara aprovado o PL 614, salvo 
emendas, restando prejudicado o PL 174/19. Coloca em 
votação e declara aprovada a emenda apresentada pelo 
Congresso de Comissões.
16 - LETICIA AGUIAR
Declara voto contrário ao PL 840/17.
17 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Coloca em discussão o PL 233/19.
18 - VINÍCIUS CAMARINHA
Para comunicação, agradece a seus pares pela aprovação 
dos projetos. Clama à Presidência que avance na pauta 
relativa a projetos de parlamentares.
19 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Endossa o pronunciamento do deputado Vinícius 
Camarinha. Elogia o parlamentar pelo trabalho em 
comissão para formar a pauta de projetos de deputados.
20 - GIL DINIZ
Discute o PL 233/19.
21 - MONICA DA BANCADA ATIVISTA
Para comunicação, critica o PSL.
22 - SARGENTO NERI
Discute o PL 233/19.
23 - ARTHUR DO VAL
Para questão de ordem, clama à Presidência que os 
pronunciamentos se restrinjam ao tema do projeto em tela.
24 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Endossa o pronunciamento do deputado Arthur do Val.
25 - GIL DINIZ
Para comunicação, clama à Presidência que adote este 
entendimento em todas as sessões.
26 - RAFAEL SILVA
Para comunicação, lamenta o falecimento do jornalista 
Saulo Gomes. Tece considerações a respeito da trajetória 
profissional do falecido.
27 - JANAINA PASCHOAL
Discute o PL 233/19.
28 - DOUGLAS GARCIA
Para comunicação, informa que dia 25/10 o deputado 
federal Eduardo Bolsonaro deve ser agraciado, em sessão 
solene desta Casa, com o Colar de Honra ao Mérito 
Legislativo do Estado de São Paulo.
29 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Encerra a discussão, coloca em votação e declara aprovado 
o PL 233/19.
30 - HENI OZI CUKIER
Declara voto contrário ao PL 233/19, em nome do Novo.
31 - TEONILIO BARBA LULA
Para comunicação, lamenta a morte de funcionário da CUT, 
em atropelamento. Clama por maior rigidez na legislação 
penal, relativa a crime culposo. Agradece a seus pares a 
aprovação de projetos parlamentares.
32 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Encerra a sessão.
* * *
- Abre a sessão o Sr. Cauê Macris.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Presente o 

número regimental de Sras. Deputadas e Srs. Deputados, sob a 
proteção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos. Esta Presidên-
cia dispensa a leitura da Ata da sessão anterior.

Ordem do Dia.
* * *
- Passa-se à

ORDEM DO DIA

* * *
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Item 1...
O SR. TEONILIO BARBA LULA - PT - Sr. Presidente, eu preci-

so fazer uma fala. É uma fala curta, mas eu quero encaminhar 
em nome da bancada do PT.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Posso fazer 
uma solicitação a V. Exa., deputado Barba? Sua fala pode ser no 
último projeto? Assim a gente encaminha todos.

O SR. TEONILIO BARBA LULA - PT - Pode ser, sem problema.
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Item 1 - PLC nº 

46, de 2018, de autoria do Tribunal de Justiça Militar.
Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-

rada a discussão. Em votação o projeto, salvo emenda. As Sras. 
Deputadas e os Srs. Deputados que estiverem de acordo quei-
ram conservar-se como se encontram. (Pausa.) Aprovado.

Em votação a Emenda nº 1, com pareceres contrários. As 
Sras. Deputadas e os Srs. Deputados que forem contrários quei-
ram conservar-se como se encontram. (Pausa.) Rejeitada.

O SR. TEONILIO BARBA LULA - PT - Sr. Presidente, quero 
declarar voto à nossa emenda.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Registrado 
voto declarado à emenda da bancada do Partido dos Traba-
lhadores.

Item 2 - Proposição em Regime de Urgência. Em discussão 
o PL 497, de 2010, anexo ao 262, de 2012, e ao 1099, de 2017, 
de autoria da nobre deputada Beth Sahão.

Há um requerimento de preferência para que o Projeto 
1099, de 2017, seja colocado em preferência em relação aos 
demais. As Sras. Deputadas e os Srs. Deputados que estiverem 
de acordo queiram conservar-se como se encontram. (Pausa.) 
Aprovado o requerimento de preferência.

Em votação o Projeto de lei 1099, de 2017. As Sras. Depu-
tadas e os Srs. Deputados que estiverem de acordo queiram 
conservar-se como se encontram. (Pausa.) Aprovado. Prejudica-
dos os PLs de nº 497, de 2010, e 262, de 2012.

O SR. HENI OZI CUKIER - NOVO - Sr. Presidente, queria 
registrar o voto contrário da bancada do Novo.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Está registrado 
o voto contrário da bancada do Partido Novo.

O SR. ARTHUR DO VAL - DEM - Sr. Presidente, queria regis-
trar meu voto contrário.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Está registrado 
o voto contrário do deputado Arthur do Val.

Item 3 - PL 1012, de 2015. Em discussão.
Há sobre a mesa uma emenda de plenário, com número 

regimental de assinaturas, nos termos do Art. 175, inciso II, do 
Regimento Interno, motivo pelo qual este projeto retorna às 
comissões.

Item 4 - Proposição em Regime de Urgência. Em discussão 
o PL nº 840, de 2017. Não havendo oradores inscritos, está 
encerrada a discussão. Em votação o projeto com pareceres 
favoráveis. As Sras. Deputadas e os Srs. Deputados que esti-
verem de acordo queiram conservar-se como se encontram. 
(Pausa.) Aprovado.

O SR. ARTHUR DO VAL - DEM - Sr. Presidente, quero regis-
trar meu voto contrário.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Está registrado 
o voto contrário de Vossa Excelência.

O SR. HENI OZI CUKIER - NOVO - Sr. Presidente, também 
quero registrar voto contrário da bancada do Novo.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Está registrado 
o voto contrário da bancada do Novo.

A SRA. JANAINA PASCHOAL - PSL - Sr. Presidente, para 
registrar voto contrário.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Está registrado 
o voto contrário de Vossa Excelência.

Item 5 - Proposição em Regime de Urgência. Em discussão 
o Projeto de lei nº 25, de 2018. Não havendo oradores inscritos, 
está encerrada a discussão. Em votação o projeto. As Sras. 
Deputadas e os Srs. Deputados que estiverem de acordo quei-
ram conservar-se como se encontram. (Pausa.) Aprovado.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos está encer-
rada a discussão. Em votação. As Sras. Deputadas e os Srs. 
Deputados que forem favoráveis permaneçam como estão. 
(Pausa.) Aprovado.

Há sobre a mesa Requerimento de Urgência ao Projeto de 
lei nº 614, de 2019, do nobre deputado Barros Munhoz, que 
disciplina o contato, por empresas de telefonia móvel ou fixa, 
para ofertas de produtos, serviços, cobranças e campanhas por 
meio de telemarketing.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos está encer-
rada a discussão. Em votação. As Sras. Deputadas e os Srs. 
Deputados que estiverem de acordo permaneçam como estão. 
(Pausa.) Aprovado.

Vou suspender 30 segundos por conveniência da ordem.
* * *
- Suspensa às 16 horas e 53 minutos, a sessão é reaberta 

às 16 horas e 55 minutos, sob a Presidência do Sr. Gilmaci 
Santos.

* * *
O SR. TEONILIO BARBA LULA - PT - Sr. Presidente, havendo 

acordo entre os líderes, peço a suspensão dos trabalhos por 40 
minutos.

O SR. PRESIDENTE - GILMACI SANTOS - REPUBLICANOS - 
Antes, porém, convocação:

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, nos termos no disposto 
do Art. 18, inciso III, alínea “d", combinado com o Art. 45, § 
5º, ambos do Regimento Interno, convoco reunião extraordi-
nária da Comissão de Finanças e Orçamento e Planejamento, a 
realizar-se hoje às 17 horas e 10 minutos, com a finalidade de 
observar o Projeto de lei Complementar nº 46, de 2018.

Nos mesmos termos, convoco V.Exas. para uma reunião 
conjunta das comissões de Constituição e Justiça e Redação, 
Educação e Cultura, Finanças e Orçamento, a realizar-se um 
minuto após o término da primeira.

Nos mesmos termos, convoco, um minuto após o término 
da anterior, reunião conjunta da Comissão de Finanças e Orça-
mento e Planejamento a realizar-se um minuto após o término 
da reunião anterior, para examinar o Projeto de lei nº 840, de 
2017.

Nos mesmos termos, convoco reunião conjunta da Comis-
são de Constituição e Justiça e Redação, Defesa dos Direitos 
do Consumidor, Finanças e Orçamento, a realizar-se um minuto 
após o término da reunião anterior, para deliberar sobre o Pro-
jeto de lei nº 614, de 2019.

Havendo acordo de lideranças, está suspensa a nossa 
sessão por 40...

O SR. TENENTE NASCIMENTO - PSL - PARA COMUNICA-
ÇÃO - Só para uma comunicação. Queria registrar a presença 
do prefeito Marcelo, de Tremembé, aqui em nossa Casa de Leis. 
Muito bem-vindo, prefeito Marcelo.

O SR. PRESIDENTE - GILMACI SANTOS - REPUBLICANOS - 
Seja bem-vindo, prefeito.

Havendo acordo de lideranças, estão suspensos nossos 
trabalhos por 40 minutos.

* * *
- Suspensa às 16 horas e 57 minutos, a sessão é reaberta 

às 17 horas e 44 minutos, sob a Presidência do Sr. Gilmaci 
Santos.

* * *
O SR. PRESIDENTE - GILMACI SANTOS - REPUBLICANOS 

- Há sobre a mesa requerimento de urgência ao Projeto de 
lei nº 1156, de 2019, de autoria do nobre deputado Campos 
Machado.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação. As Sras. Deputadas e os Srs. 
Deputados que estiverem de acordo permaneçam como se 
encontram. (Pausa.) Aprovado.

O SR. WELLINGTON MOURA - REPUBLICANOS - Pela 
ordem, Sr. Presidente. Havendo acordo de lideranças, peço o 
levantamento da presente sessão.

O SR. PRESIDENTE - GILMACI SANTOS - REPUBLICANOS 
- Antes, porém, Sr. Presidente, esta Presidência, nos termos do 
Art. 100, Inciso I, do Regimento Interno, convoca V. Exas. para 
uma sessão extraordinária, a realizar hoje, às 19 horas, com a 
finalidade de ser apreciado a seguinte Ordem do Dia:

* * *
- NR - A Ordem do Dia para a 54ª Sessão Extraordinária foi 

publicada no D.O. de 24/10/19.
* * *
O SR. PRESIDENTE - GILMACI SANTOS - REPUBLICANOS - 

Havendo acordo de lideranças, esta Presidência, antes de dar 
por levantados os trabalhos, convoca V. Exas. para a sessão 
ordinária de amanhã, à hora regimental, com a mesma hora 
do dia de hoje. Lembramos ainda da sessão extraordinária, a 
realizar-se hoje, às 19 horas.

Está levantada a sessão.
* * *
- Levanta-se a sessão às 17 horas e 46 minutos.
* * *

 23 DE OUTUBRO DE 2019
54ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA

Presidência: CAUÊ MACRIS

RESUMO

ORDEM DO DIA

1 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Abre a sessão. Encerra a discussão, coloca em votação e 
declara aprovado o PLC 46/18, salvo emenda. Coloca em 
votação e declara rejeitada a emenda nº 1 ao PLC 46/18.
2 - TEONILIO BARBA LULA
Declara voto favorável à emenda nº 1, ao PLC 46/18.
3 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Coloca em discussão o PL 497/10, anexo aos PLs 1099/17 
e 262/12. Coloca em votação e declara aprovado 
requerimento de preferência ao PL 1099/17. Coloca 
em votação e declara aprovado o PL 1099/17, restando 
prejudicados o PL 497/10, e o PL 262/12.
4 - HENI OZI CUKIER
Declara voto contrário ao PL 1099/17, em nome do Novo.
5 - ARTHUR DO VAL
Declara voto contrário ao PL 1099/17.
6 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Dá conhecimento de emenda ao PL 1512/15, que retorna 
às comissões, ficando adiada sua apreciação. Encerra a 
discussão, coloca em votação e declara aprovado o PL 
840/17.
7 - ARTHUR DO VAL
Declara voto contrário ao PL 840/17.
8 - HENI OZI CUKIER
Declara voto contrário ao PL 840/17, em nome do Novo.
9 - JANAINA PASCHOAL
Declara voto contrário ao PL 840/17.
10 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Encerra a discussão, coloca em votação e declara aprovado 
o PL 25/18.
11 - HENI OZI CUKIER
Declara voto contrário ao PL 25/18, em nome do Novo.
12 - DOUGLAS GARCIA
Declara voto contrário ao PL 25/18 e ao PL 840/17.
13 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Coloca em discussão o PL 174/19, anexo ao PL 614/19. 
Coloca em votação e declara aprovado requerimento de 
preferência ao PL 614/19.
14 - ARTHUR DO VAL
Para comunicação, indaga à Presidência informação a 
respeito da pauta da sessão.

É o que determina toda a legislação federal desde 1996, 
e o prefeito de Vinhedo não cumpre a lei, viola, afronta a 
legislação.

Hoje, nós acompanhamos a manifestação das professoras. 
Eu gostaria até de colocar algumas fotos dessa manifestação 
para ilustrar aqui a minha fala. As professoras de educação 
infantil que já estiveram aqui na Assembleia Legislativa.

Recentemente nós organizamos uma grande audiência 
pública denunciando que a prefeitura está violando a lei, ata-
cando a Educação.

E quando uma prefeitura, quando um prefeito ataca as 
professoras de educação infantil, não reconhecendo que elas 
são professoras, deputado Barba, o prefeito está atacando a 
primeira infância, está atacando todas as famílias e, sobretudo, 
as crianças também.

Eu já entrei com uma representação no Tribunal de Contas 
pedindo providências para que o Tribunal de Contas investigue 
a falta de cumprimento da legislação, porque não é só Vinhedo, 
tem vários outros municípios na mesma situação. E o Tribunal 
de Contas tem que fazer uma inspeção, uma fiscalização, tem 
que estipular prazos e punição também para esses municípios, 
porque o município que não cumprir a lei tem que ter as suas 
contas reprovadas. E é isso que nós estamos exigindo do 
Tribunal de Contas e também nós estamos indo ao Ministério 
Público Estadual.

Mas todo o nosso apoio às professoras, às auxiliares de 
educação infantil de Vinhedo que são professoras da educação 
infantil e devem ser incluídas, sim, no plano de carreira no esta-
tuto do magistério do município de Vinhedo.

Também aproveito aqui, Sr. Presidente, para exigir da 
Secretaria da Educação que faça a imediata chamada das 
pessoas que foram aprovadas nos dois últimos concursos: o de 
diretor de escola da rede estadual e o de supervisor de ensino 
também.

Aprovamos, inclusive, a realização desses concursos. A 
aprovação de um concurso é feita pela Assembleia Legislativa, 
nós aprovamos a lei aqui, me lembro e, no entanto, o concurso 
foi feito, houve investimento nessa área, e o governo estadual 
não está chamando nem os diretores e nem os supervisores.

E nós acompanhamos a situação da rede estadual das mais 
de 5 mil escolas. Existem centenas de escolas com os cargos 
vagos para direção e também diretorias de ensinos sem super-
visores, ou com supervisores comissionados. Isso é improbidade 
administrativa, porque houve investimento, houve gasto não 
só do Poder Público, mas também dos próprios professores que 
prestaram esses concursos e estão esperando a chamada até 
agora. Isso é um crime. É uma improbidade administrativa o 
que vem acontecendo aqui no estado de São Paulo.

Faço aqui uma exigência à Secretaria da Educação, ao 
governo Doria e também peço providências ao Tribunal de 
Contas do Estado de São Paulo. Se nós realizamos o concurso 
público, tem cargos vagos, houve investimento do Estado e das 
pessoas que também investiram pagando para fazer a prova, Sr. 
Presidente, isso é improbidade administrativa, é um crime o que 
está acontecendo. Aprovamos, inclusive, o orçamento para a 
chamada desses profissionais e nada disso aconteceu até agora.

Então, nós vamos, sim, mobilizar, eu vou acionar o Tribunal 
de Contas do Estado de São Paulo e o Ministério Público contra 
esse crime, contra essa improbidade administrativa que é a 
não chamada, a não convocação dos aprovados para assumir 
as vagas de diretor de Escola da Rede Estadual de Ensino e 
também de supervisores de ensino. As vagas estão todas aí. 
Tem muitas vagas, nós estamos acompanhando e parece que o 
Estado não quer efetivar diretores.

Ele quer comissionar para controlar politicamente e ideo-
logicamente esses profissionais. Mas está na lei: a entrada no 
magistério público tem que ser feita através de concurso públi-
co de provas e de provas e títulos.

E o diretor de escola pertence à carreira do magistério, e o 
supervisor de ensino também. São os especialistas, os gestores. 
Todos eles são da carreira, Sr. Presidente.

Então, fica aqui a nossa exigência, e já anunciando que nós 
estamos protocolando tanto no Tribunal de Contas do Estado de 
São Paulo, como no Ministério Público representações fazendo 
essa exigência.

Muito obrigado, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - GILMACI SANTOS - REPUBLICANOS – 

Obrigado, deputado.
Ordem do Dia.
* * *
- Passa-se à

ORDEM DO DIA

* * *
O SR. PRESIDENTE - GILMACI SANTOS - REPUBLICANOS 

– Há sobre a mesa requerimento de não realização de sessão 
ordinária no dia 28 de outubro do corrente ano.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos está encer-
rada a discussão. Em votação. As Sras. Deputadas e os Srs. 
Deputados que forem favoráveis permaneçam como estão. 
(Pausa.) Aprovado.

Há sobre a mesa requerimento da nobre deputada Erica 
Malunguinho com número regimental de assinaturas nos ter-
mos do Art. 35 do Regimento Interno para constituição de uma 
comissão de representação com a finalidade de representar a 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo na Conferência 
do Instituto Marielle e Angela Davis a realizar-se entre os dias 
22 e 26 de outubro, na cidade do Rio de Janeiro.

Em votação. As Sras. Deputadas e os Srs. Deputados que 
forem favoráveis permaneçam como estão. (Pausa.) Aprovado.

Há sobre a mesa Requerimento de Urgência ao Projeto de 
lei Complementar número 46, de 2018, de autoria do Tribunal 
de Justiça do Estado de São Paulo, que dispõe sobre a transfor-
mação de cargos no quadro de pessoal do Tribunal de Justiça 
Militar do Estado de São Paulo.

Em discussão. Não havendo quem queira discutir, está em 
votação. As Sras. Deputadas e os Srs. Deputados que forem 
favoráveis permaneçam como se encontram. (Pausa.) Aprovado 
o Requerimento.

Há sobre a mesa requerimento de Urgência ao Projeto de 
lei nº 1099, de 2017, de autoria da nobre deputada Beth Sahão, 
que institui o desconto do imposto sobre a propriedade de veí-
culos automotores, IPVA, aos contribuintes.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos está encer-
rada a discussão. Em votação. As Sras. Deputadas e os Srs. 
Deputados que forem favoráveis permaneçam como estão. 
(Pausa.) Aprovado.

Há sobre a mesa Requerimento de Urgência ao Projeto 
de lei número 25, de 2018, de autoria do nobre deputado Léo 
Oliveira, que dispõe sobre a colocação de telas de proteção em 
espaço aéreo nas unidades prisionais.

Em discussão. Não havendo oradores está encerrada a 
discussão. Em votação. As Sras. Deputadas e os Srs. Deputados 
que forem favoráveis permaneçam como se encontram. (Pausa.) 
Aprovado.

Há sobre a mesa Requerimento de Urgência ao Projeto de 
lei nº 233, de 2019, de autoria do nobre deputado Paulo Fiorilo, 
que institui o Conselho de Mediação de Conflitos, CMC, nas 
escolas da rede estadual de ensino do estado.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos está encer-
rada a discussão. Em votação. As Sras. Deputadas e os Srs. 
Deputados que estiverem de acordo permaneçam como se 
encontram. (Pausa.) Aprovado.

Há sobre a mesa Requerimento de Urgência ao Projeto 
de lei nº 840, de 2017, de autoria do nobre deputado Teonilio 
Barba, que institui o Programa de Conciliação dos Devedores 
Mutuários da CDHU.


